

- Actualidad en formato breve

Campaña de Recogida de Alimentos en la biblioteca Infanta Elena

Enrique Navas / Desiderata

Organizada por la biblioteca provincial de Sevilla junto con el Banco de Alimentos. Los ciudadanos aportando alimentos no perecederos, como conservas y alimentos infantiles. A cambio, la biblioteca les quitaba las sanciones por retraso en la devolución de materiales prestados. La campaña se desarrolló entre el 7 de enero y el 15 de febrero de 2016 y se recaudaron un total de 115 kilos de alimentos.



"Libros Intervenidos" en la biblioteca Miguel Delibes de Montequinto

Desiderata

Acudir a la biblioteca Miguel Delibes y ver libros en sus estantes es algo cotidiando que entra dentro de lo habitual. No obstante. actualmente está teniendo lugar

la exposición de unos peculiares libros: "Los libros intervenidos". con los que se busca crear un objeto estético que va más allá de la propia obra literaria en sí, es decir, importa más el valor estético del libro que su contenido, que su valor intelectual. Manipulando estos libros se va creando Arte, v sólo arte. Sin duda transgresor y original y con mucho que observar. Se hace uso de una forma socialmente aceptada para transformarla de forma creativa y convertirla en obra de arte.

Biblioteca La de la Universidad de Sevilla se incorpora a WorldCat, el mayor catálogo del mundo

Web Biblioteca US



WorldCat es el mayor catálogo bibliotecario del mundo, con 365 millones de registros bibliográficos, y pertenece a OCLC, cooperativa internacional de bibliotecas de la que también forma parte la Biblioteca de la Universidad de Sevilla. En 2015 la Biblioteca firmó con OCLC la integración de sus fondos en el Catálogo Colectivo WorldCat y actualmente este Catálogo recoge un total de 1.460.800 documentos de la Universidad de Sevilla. Entre las ventaias de entrar a formar parte de OCLC se encuentran la mayor visibilidad y presencia internacional de nuestras colecciones y de la producción científica de la Universidad, así como el formar parte de una red cooperativa internacional para gestionar, compartir conocimiento v proveer acceso universal a la información.

La Biblioteca de la Pablo de Olavide celebró el Día Mundial de la Poesía bajo el lema "1 minuto, 1 poema"

Desiderata

Bajo el lema "1 minuto, 1 poema" la Biblioteca de la UPO celebró desde el 21 de marzo hasta finales de este mes el Día Mundial. de la Poesía, con el original lema "1 minuto, 1 poema" e hizo una exposición situada junto al mostrador central y se leyeron algunos versos. También los usuarios pudieron dejar por escrito a la biblioteca sus versos favoritos -propios o ajenos- en una nota o marcarlos con "post-it" de colores.

Se usaron los hashtag: #DíaMundialDeLaPoesía #WorldPoetryDay





Actualidad en formato breve

Biblioteca Emilio Lledó

Boletín RBPA

Con motivo de su décimo aniversario, la Biblioteca Pública Municipal Emilio Lledó de Salteras celebra, desde el día 21 de abril, un amplio programa de actividades. Estas se llevarán a cabo durante todo el año 2016 y especialmente en torno a la fecha del aniversario, en lo que desde hace diez años venimos denominando Semana del Libro. Entre los acontecimientos más destacados de la celebración de esta primera década juntos se sitúan las muy diversas e interesantes presentaciones literarias que han tenido y tendrán lugar al menos una vez al mes en la hiblioteca.

Décimo aniversario de la El "placer de leer" en Isla Mayor

Boletín RBPA

Chicos y chicas de Isla Mayor participan, con la mediación de la biblioteca y el área de Juventud del Ayuntamiento isleño, en "El Placer de Leer" por quinto año. "El Placer de Leer" es un proyecto de promoción de la lectura entre los jóvenes impulsado por el Área de Cultura y Ciudadanía de la Diputación de Sevilla. Consiste en la creación de cincuenta clubes de lectura iuveniles en municipios de la provincia, la lectura de dieciseis obras de otros tantos autores, y acciones de mediación a la lectura tanto de manera presencial como virtual, con énfasis en el uso de las redes sociales, sobre todo Twitter.



Celebración de la actividad "El Placer de Leer" con la mediación de la biblioteca y el área de Juento del Ayuntamiento de Isla Mayor.



Biblioteca Pública Municipal Emilio Lledó Íñigo de Salteras.



